

Bupati Barru Pimpin upacara Hari Pahlawan

WAHYUDDIN - BARRU.OPINIPUBLIK.ID

Dec 3, 2024 - 23:09



Barru,Sul-Sel, Bupati Barru Ir, H, Suardi Saleh pimpin upacara Hari Pahlawan.yang dirangkaikan Hari Kesehatan Nasional Tahun 2024 Tingkat Kabupaten Barru di Halaman Kantor Bupati Barru, Ahad (10/11/2024)

Bupati Barru selaku Inspektur Upacara dalam amanatnya membacakan sambutan Menteri Sosial Republik Indonesia Saifullah Yusuf mengungkapkan, peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 mengusung tema "Teladani pahlawanmu, cintai negerimu", tema ini mengandung makna yang dalam.

Bupati Suardi Saleh menjabarkan, teladani pahlawanmu, artinya semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan.

" Adapun cintai negerimu, mengandung makna bahwa apapun bentuk pengabdian yang dilakukan seseorang harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia ", lanjutnya

Ia menjelaskan, proses perjuangan membangun bangsa selalu berbeda bentuknya dari tahun ke tahun, hal ini terkait dengan perubahan strategi lingkungan bangsa Indonesia.

"Dahulu implementasi kepahlawanan adalah dengan semangat mendobrak, menjebol dan meruntuhkan bangunan struktur kolonialisme penjajah, maka saat ini implementasinya adalah meruntuhkan kultur dan struktur kemiskinan dan kepatuhan yang menjadi akar masalah sosial di Indonesia," paparnya.

Menteri Sosial berpesan, semangat kepahlawanan harus menjalar pada semangat membangun, menciptakan kesejahteraan masyarakat, mewujudkan perlindungan sosial sepanjang hayat, mewujudkan kesejahteraan sosial yang inklusif, untuk rakyat dimanapun berada.

"Kita berharap muncul sosok pahlawan yang memberikan pencerahan, memberikan harapan dan melakukan tindakan terhormat membawa bangsa Indonesia mencapai kemajuan di berbagai bidang kehidupan," harapnya.

Pada sambutan lainnya Bupati Suardi juga membacakan sambutan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Budi Gunadi Sadikin

Bupati Barru mengungkapkan, keberhasilan Indonesia kembali masuk ke dalam kelompok upper middle-income country setelah terpuruk di era Covid-19, menjadi bukti bahwa bangsa kita adalah bangsa pejuang.

Lebih lanjut, periode bonus demografi yang tengah bangsa Indonesia hadapi, terjadi hanya satu kali dalam peradaban sebuah negara. Kita harus bisa memanfaatkan peluang ini sebagai momentum Indonesia lolos menjadi negara berpendapatan tinggi, serta mencapai visi Indonesia Emas 2045.

Di momen ini, Bupati menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya, kepada seluruh insan kesehatan yang telah bahu membahu berjuang tanpa lelah dalam melaksanakan pembangunan kesehatan Indonesia. Tenaga medis, tenaga kesehatan, LSM, swasta, media, profesional, akademisi, seluruh pegawai dan pejabat pemerintahan di Pusat dan Daerah, serta tak lupa para kader: terima kasih! Terus semangat, sebab perjuangan kita belum selesai.
(Humas IKP/Wahyu)